

jueves 24 de octubre de 2013

Apertura del plazo de presentación de solicitudes para el IV Premio a la Solidaridad

Se adjuntan bases de concesión de la cuarta edición del Premio a la Solidaridad, galardón otorgado por el Ayuntamiento de Antequera (a través del Área de Familia, Asuntos Sociales y Salud) que reconoce una destacada labor o trayectoria de tipo social desempeñada en nuestra ciudad.



[Descargar imagen](#)

El plazo de presentación de candidatos está abierto hasta el próximo martes 12 de noviembre.

Ayuntamiento
de Antequera